

「ペットボトルの『ボトルtoボトル』 水平リサイクルに関する協定」を締結

令和7年2月26日、村はサントリーグループと「ペットボトルの水平リサイクルの推進に関する協定」を締結しました。

この協定は、村民皆様から資源物として分別・排出されたペットボトルを村が収集・運搬し、リサイクル業者にて新たなペットボトルに生まれ変わらせ、サントリーの飲料製造に使用します。

このことでペットボトルの再生先が明確に「見える化」され、村民皆様のリサイクル意識の醸成が培われ、ペットボトルのリサイクルの一層の推進が図られるとともに、脱炭素社会の実現と循環型社会の形成の一翼を担うことができます。

なお、これまでの村民皆様の使用済ペットボトルの排出方法は全く変更ありません。



問 環境上下水道課環境係 ☎(288)3862



人口のようす

令和7年2月28日現在

村に住民票がある方の総数

人口総数 2,700人 (-11)

男 1,392人 (-9)

女 1,308人 (-2)

世帯数 1,269世帯(-2)

※()内は前月比/住民基本台帳より



村の木
イロハモミジ

令和7年3月1日現在

住民票の有無に関わらず村内に居住している方の総数

人口総数 2,850人 (-11)

男 1,469人 (-9)

女 1,381人 (-2)

世帯数 1,140世帯(-2)

※()内は前月比/人口統計調査より



ペンのうごき

春です。三寒四温という四字熟語があるように、寒かったり暖かくなったり、気温が安定しない時期です。また、4月は年度の変わり目でもありますので、新しい生活がスタートしている方も多いのではないのでしょうか。寒暖差や気圧の変化に加え、慣れない新生活で心身ともに疲れがたまりやすい季節ですので、体調には気を付け、お体にご自愛ください。

花粉症を患っている私にとって、春はつらい季節でもあります。花粉症の方々、目のかゆみやくしゃみ、鼻水に耐えながらともに乗り越えていきましょう！ (え)